「愛知県大学対抗ハッカソン"Hack Aichi"」 最優秀賞を受賞

【概要】

令和3年9月11日(土)~19日(日)に行われた「愛知県大学対抗ハッカソン"Hack Aichi"(愛知県主催)」に出場した本学学生チームが最優秀賞を受賞しました。

ハッカソンとはソフトウェアのエンジニアリングを指す「ハック」と「マラソン」を 組み合わせた造語で、ITを活用して新たなサービスや製品等の開発を競い合うイベントです。

本学学生チームはハッカソンにおいて、IoTとAIの技術を用いてデバイス・システム開発を行い、古い機器の見える化やデータ収集など、新しい活用方法を提案しました。 10月11日(月)には、今回の成果について、学生チーム及び指導教員による森脇学長への報告会が行われました。

ハッカソンに出場した学生は、「他大学のチームはアプリ開発のみを意識していたが、こうしてIoTデバイスを含んだ統括的なシステムを開発できたのは、開発環境が整っていた研究室のおかげである」と報告し、森脇学長は、「大会を通じていいチームになったと思う。研究室でもこのチームワークを活かしてほしい」と称えました。







集合写真

【メディア掲載】

掲載日	新聞社名	内容
2021/10/13	岐阜	岐阜大生 最優秀賞 愛岐大学対抗IT技術大会 古い 設備の稼働記録 見える化 ~工学部機械工学科4年 富田一平さん,佐橋篤典さん,佐藤彰紀さん,長谷川 和樹さん,チャン・ヴァン・チュンさん~
2021/10/16	中日	AI活用 設備稼働状況把握 ハッカソン 岐阜大チーム最優秀 〜工学部機械工学科4年 富田一平さん, 佐橋篤典さん, 佐藤彰紀さん, 長谷川和樹さん, チャン・ヴァン・チュンさん〜